

BAB IV

KESIMPULAN

Bidang industri telah menunjukkan peran yang penting bagi perekonomian masyarakat, baik dalam menambah sumber pendapatan negara maupun dalam memberikan kesejahteraan bagi masyarakat luas. Salah satu jenis usaha yang banyak digeluti masyarakat di Kota Pariaman saat ini adalah usaha pengolahan Ladu Arai Pinang yang berada di Kampung Perak sebuah kampung kecil dengan luas sekitar 0,53 km, dan merupakan kelurahan padat penduduk dengan jumlah penduduk 833 jiwa, di kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman. Kampung Perak memiliki penduduk beragam etnis karena kebanyakan dari anggota masyarakatnya merupakan masyarakat pendatang.

Mata pencaharian masyarakat Kampung Perak sekitar tahun 1980-an masih beragam diantaranya pedagang di Pasar Pariaman, nelayan, pegawai dan membuka warung kecil di rumah mereka. Kemudian sebagian masyarakat beralih dengan membuka usaha industri rumahan yakni usaha Ladu Arai Pinang. Ladu Arai Pinang berupa makanan yang seperti kerupuk yang dicetak pakai alat cetak tradisional, seperti piring cetakan dan juga arai daun pinang.

Sebagai salah satu makanan khas dari Kota Pariaman, tentunya usaha ini memiliki peluang yang besar untuk dikembangkan, seiring dengan semakin berkembangnya pariwisata di Kota Pariaman dan membawa dampak yang positif terhadap perekonomian masyarakat di Kota ini. Dengan semakin meningkatnya

kunjungan ke Kota Pariaman, permintaan akan oleh-oleh berupa makanan khas dari kota ini juga meningkat dan salah satunya adalah Ladu Arai Pinang.

Dari penjelasan tersebut dapat dilihat bahwa UKM memiliki peranan penting dalam pembangunan daerah sehingga diperlukan pengembangan usaha-usaha. Masyarakat pada awalnya hanya mengenal makanan ini sebagai makanan yang dihidangkan pada Hari Raya Idul Fitri dan acara resepsi pernikahan pada masyarakat Pariaman. Namun pada kenyataannya, dengan menekuni industri rumah tangga ladu arai pinang dan dikemas dengan menarik membuat ladu arai pinang sebagai salah satu buah tangan favorit bagi para wisatawan yang berkunjung ke Kampung Perak.

Dengan adanya industri makanan ringan ladu arai pinang ini sangat membantu perekonomian masyarakat di Kampung Perak, karena telah banyak menciptakan lapangan pekerjaan khususnya di Kampung Perak, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman. Yang pada awalnya masyarakat berprofesi sebagai nelayan dan ada juga yang berdagang di pasar.

